

Raul Castro préside l'inauguration d'une statue de José Martí donnée par les États- Unis



La Havane, 29 janvier. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a présidé ce dimanche matin à La Havane la cérémonie d'inauguration d'une statue équestre de José Martí dans le cadre des hommages rendus au Héros National de Cuba à l'occasion du 165e anniversaire de sa naissance.

La statue est une réplique de celle qui se dresse au Parc Central de New York et qui a été réalisée par l'artiste nord-américaine Anna Hyatt.

L'historien de La Havane, Eusebio Leal, a dressé devant un groupe nourri de Cubains et d'Étatsuniens un panorama de la vie et de l'œuvre de l'apôtre de l'indépendance de notre pays.

“Quand nous nous approchons du monument nous rendons hommage à tous ceux qui ont rendu possible que ses idées prévalent au-delà de la mort, aux générations qui ont souffert dans la recherche d'un

chemin pour Cuba, pour cette Cuba pour laquelle nous luttons. Maintenant, sur cette esplanade je vois devant toi le peuple cubain transformé en marbre en dressant le bouclier et les symboles de la Patrie et en haut de ce monument svelte le Général Gomez auquel tu lui as offert un jour ta direction de l'armée indépendantiste quand tu n'avais rien de plus à lui offrir que le plaisir du sacrifice et l'ingratitude probable des hommes. Nous te remercions Dominicain illustre d'avoir conduit notre armée à des journées laborieuses et dures. Nous te remercions Maître et Apôtre de ta vie courte et généreuse. Tu n'es pas mort. Tu vis dans nos cœurs.”

Dans son discours, Eusebio Leal a eu des mots de reconnaissance pour les donateurs étasuniens, qui ont rendu possible l'emplacement de cette statue dans la Vieille Havane.

De son côté, Joseph Mizzi, du musée du Bronx, a mis l'accent sur l'amitié entre les peuples des États-Unis et de Cuba et sur les efforts déployés pour concrétiser ce projet.

José Antonio Velázquez, représentant de la mairie de New York a pour sa part souligné que la statue de José Martí ne marque pas seulement le 165e anniversaire de sa naissance mais encore la poursuite de la lutte pour l'indépendance”

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153773-raul-castro-preside-linauguration-dune-statue-de-jose-marti-donnee-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba